

Repexo hat die Prüfung mit Bravour bestanden

Von der Personalberatung zum „Top Consultant“

2012 erhielt die Repexo GmbH & Co. KG aus Offenbach die Auszeichnung „Top Consultant“. Laut den Organisatoren darf sich das Unternehmen damit zu den besten Beratern für den deutschen Mittelstand zählen.



Die Repexo-Beschäftigten Claudia und Christian von Tein dürfen sich seit 2012 zu den deutschen „Top Consultants“ zählen. Foto: Repexo

Als groß und unübersichtlich beschreibt Repexo-Geschäftsführerin Claudia von Tein den deutschen Personalberatungsmarkt. Die Wege, Arbeitgeber und geeignete Kandidaten für eine Stelle zusammenzubringen, seien sehr unterschiedlich. „Wir haben uns um die Auszeichnung beworben, weil wir uns mit ihr gegenüber der Konkurrenz hervorheben möchten“, erklärt sie. Seit vergangemem Jahr darf sich ihr Unternehmen mit dem roten „Top Consultant“-Qualitätsseal schmücken.

Womit punktet Repexo?

Das Familienunternehmen Repexo gibt es seit über 30 Jahren. Heute sind die Berater auf drei Kernbereiche spezialisiert. Sie rekrutieren per Direktansprache Vertriebs- und Gesundheitsfachleute sowie Ingenieure.

Claudia von Tein führt den Erfolg ihres 15 Mitarbeiter zählenden Teams auf die umfassenden Erfahrungen und Branchenkennisse in seinen drei Tätigkeitschwerpunkten zurück. Außerdem bewahrt sich das Prinzip der Direktansprache. „Niemals versenden wir einfach eine E-Mail, um einen potentiellen Kandidaten zu kontaktieren“, beteuert sie. „Das reicht heutzutage nicht mehr aus, wenn man hoch qualifizierte Kräfte zum Wechseln bewegen will.“ Denn häufig harten Arbeitnehmer gar keine Wechselsichten. Die Berater müssen sie erst dazu motivieren, die nächste Stufe der Karriereleiter zu erklimmen. Von Tein: „Da viele gute Kandidaten ihren Marktwert nicht kennen, bieten wir auch eine Karriereberatung an und dienen damit breiten Seiten.“ Diese Art der Personalsuche sei ein langwieriger Prozess, den die Kunden gern in die Hände der Fachleute legten.

Den Aufwand für die Bewerbung um das „Top Consultant“-Siegel habe Repexo aus gutem Grund nicht gescheut: „Es geht ja um eine Möglichkeit, der Öffentlichkeit zu zeigen, dass wir uns auf den Prüfstand begeben haben und dass wir uns tatsächlich mit unseren

Leistungen und unserer Qualität im Beratungsdschungel der etlichen Personalberatungen und Headhunting-Gesellschaften am deutschen Markt abheben.“ Die Kundensonanz auf die Auszeichnung bezeichnetet von Tein als sehr positiv. „Macht weiter so“, sei der Tenor gewesen. „Unsere Bestandskunden haben sich mit uns gefreut und neuen Mandaten signalisiert das Siegel, dass sie Vertrauen in uns setzen können, auch wenn sie noch nicht mit uns zusammengearbeitet haben“, sagt sie.

Der Preis

Zum „Top Consultant“ kürt die Compamedia GmbH aus Überlingen am Bodensee alljährlich mittelständische Beratungsfirme. Dies geschieht auf objektive und wissenschaftlich fundierte Weise. Entscheidend für die Auszeichnung sei eine kundengerechte, mittel-

standsorientierte Beraterleistung, heißt es in der Ausschreibung.

Wissenschaftlicher Leiter des Projekts ist der Wirtschaftswissenschaftler Professor Dr. Dietmar Fink von der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg. Mit seinem Team befragt er je zehn ausgewählte Kunden der potentiellen „Top Consultants“ hinsichtlich Professionalität, Zufriedenheit und Beratungsleistung. Außerdem liefern die Bewerber um die Auszeichnung Unternehmenskennzahlen und geben eine Einschätzung zu ihrer Arbeit ab. Die Ergebnisse der Befragungen werden in einem individuellen Benchmarkingbericht zusammengefasst.

Bewertet wird in den sechs Kategorien Managementberater, Organisationsentwickler, Personalberater, IT-Berater, CSR-Berater und Coach.

Erhält ein Unternehmen das Qualitätssiegel „Top Consultant“, gehört es nach dem Urteil der Organisatoren zu den besten Beratern für den deutschen Mittelstand.

► Bewerbungsschluss für die „Top Consultant“-Runde 2013 ist der 27. März 2013.

► Mentor des Projekts ist der ehemalige Bundesfinanzminister Hans Eichel. Informationen dazu finden sich im Internet unter www.top-consultant.de.



Autorin:
Birgit Arns-Dörfler
Telefon (069) 8207-248
E-Mail: wens@offenbach.lk.de

ZEIGEN SIE WAS IHR UNTERNEHMEN DRAUFHAT!

Firmenbroschüre und Firmenflyer aus einer Hand!

- Gestaltung und Layout
- Abstimmung
- Druck
- zum Festpreis



Paketpreis
anfordern!

Gestaltung und Produktion aus einer Hand:
Broschüren, Flyer, Mailings,
Banner, Poster und vieles mehr.

Sie möchten eine kostenlose Beratung oder ein Angebot?
Einfach anrufen oder E-Mail an:
anfrage@brueckner-neuner.de



Brückner & Neuner

MEDIENAGENTUR

Brückner & Neuner GmbH
Bürgermeister-Mahr-Straße 32
63179 Oberursel

Telefon 06104 9817-39
www.brueckner-neuner.de